EL ÚLTIMO POLVO QUE ECHÉ FUE UNA MIERDA.

Publicado por: AlienXenobionte Publicado el : 16-7-2013 10:59:49

EL ÚLTIMO POLVO QUE ECHÉ FUE UNA MIERDA.

VEREIS, ESTUVE ESPERANDO AL CHAPERO UN AÑO, CUANDO POR FIN LO VEO, UN CHAVAL DE UNOS TREINTA AÑOS. EL TIO SE HABÍA PUESTO COMO UNA FOCA DE GORDO. LO HICE CON ÉL DEL CORAGE QUE ME ENTRÓ DE QUE SE HUBIESE PUESTO GORDO. CUANDO SAQUÉ LOS CINCO EUROS DEL BOLSILLO NO VEAIS LO RÁPIDO QUE ACEPTÓ EL DINERO. Y CUANDO ME HACÍA LA FELACIÓN NO LA DISFRUTÉ PORQUE ESTABA YO MÁS ATENTO A LO QUE HACÍA CON LAS MANOS QUE AL ACTO MISMO PORQUE CON LAS MANOS PODÍA ROBARME LO QUE YO TENÍA EN EL BOLSILLO, LA TARJETA DE CRÉDITO Y LA DOCUMENTACIÓN Y YO NO PODÍA PERDER LA CONSCIENCIA Y DEJARME CONDUCIR POR EL ORGASMO, MIENTRAS ME LA ESTABA MAMANDO LE EXIGÍ QUE PUSIERA SUS DOS MANOS SOBRE MI CULO, PARA QUE LAS MANOS LIBRES NO ME ROBARAN LOS BOLSILLOS Y COMO ENCIMA TENGO EYACULACIÓN PRECOZ EL POLVO DURÓ COMO MUCHO CUARENTA SEGUNDOS. Y ADEMÁS ME LLENÓ LA POLLA DE AGUA O SALIVA Y NO PUDE CORRERME NI EN SU BOCA PORQUE TENÍA YO MIEDO DE QUE ME PEGASE ALGUNA ENFERMEDAD. O SEA, UN POLVO DE MIERDA. RÁPIDO Y CON MIEDO A QUE ME ROBASE. PERO DELICIOSO. Y NO PUDE NI DISFRUTARLO SIQUIERA DE LO RÁPIDO QUE FUE. Yo, Con los pantalones bajados, el tio chupándomela y yo agarrando sus dos manos sobre mi culo para que no me robara los bolsillos. Cuarenta segundos de placer y angustia. No me pude ni relajar siquiera porque si me relajaba y perdía la consciencia me hubiese robado. Porque al tío le gustaba el dinero casi tanto como el sexo. JODER QUÉ MIERDA DE POLVO. PERO MEJOR ESO QUE NADA. He echado cuatro polvos como máximo en lo que va de año, tengo una vida sexual nula. Sobre todo porque tengo miedo al SIDA y no quiero contraer esa enfermedad, que bastante tengo ya con mi esquizofrenia. PERO ESO QUE DICEN QUE LOS HOMOSEXUALES FOLLAN MUCHO NO ES VERDAD, POR LO MENOS EN MI CASO, cuatro polvos como máximo en lo que va de año. Un polvo cada dos meses. DE TODAS MANERAS DEL ÚLTIMO POLVO QUE ECHÉ SE ME HAN QUITADO LAS GANAS HASTA DE FOLLAR. Porque ya os digo que yo estaba en el agua pero vigilando la ropa como un loco, no disfruté ni de la playa no fuera a ser que me robaran la ropa. Y a mil kilómetros por hora. SI ALGUIEN QUIERE VIVIR RAPIDAMENTE QUE VIVA A MI MANERA. EL POLVO DURÓ CUARENTA SEGUNDOS. No pude ni perder la consciencia. ADEMÁS EL POLVO FUE EN EL SEX SHOP DE LA CALLE SIERPES Y CUANDO SALÍ DEL SEX SHOP E IBA POR LA CALLE TETUÁN, recién orgasmado, DE PRONTO SENTÍ O MEJOR DICHO OÍ UNA GRAN RISOTADA OBSCENA QUE SALÍA DE UNA ESQUINA DE DICHA CALLE, como si alquien se estuviese riendo de mi por haber pagado. ERA UNA RISOTADA ESCANDALOSA, UNA RISOTADA TAN ESCANDALOSA QUE ERA OBSCENA, y es que hay gente que no tiene educación y no sabe ni reírse y cuando se ríe chilla. NO CREO QUE SE ESTUVIERAN RIENDO DE MI PERO DIO LA CASUALIDAD QUE YO PASABA POR ALLÍ EN AQUELLOS MOMENTOS RECIÉN ORGASMADO Y ME AFECTÓ AQUELLA RISOTADA MALEDUCADA Y OBSCENA MUCHÍSIMO Y SE ME METIÓ EN EL CEREBRO LA RISOTADA QUE PEGÓ EL MALEDUCADO DE TURNO. O SEA QUE NO PUDE DISFRUTAR NI DEL POLVO POR CULPA DE AQUELLA RISOTADA QUE PEGÓ UN HIJO DE PUTA O UNA HIJA DE PUTA, creo que fue una mujer la que se rió, QUE NO SABÍA NI REIRSE CON EDUCACIÓN. NO CREO QUE SE RIERA DE MI PERO DIO LA

CASUALIDAD QUE YO PASABA POR ALLÍ Y ESCUCHÉ LA RISOTADA MALEDUCADA Y LA

RISOTADA SE ME METIÓ EN EL CEREBRO Y ES QUE HAY PERSONAS QUE NO SABEN NI REIRSE CON EDUCACIÓN. QUIZÁS POR ESO HACE YA CASI UN MES QUE NO HE VUELTO A IR POR ESE SEX SHOP. PARA NO ESCUCHAR DE NUEVO LA RISOTADA TAN ESCANDALOSA QUE DIO LA IMBÉCIL O EL IMBÉCIL MALEDUCADO. A ALGUNAS PERSONAS HABRÍA QUE PROHIBIRLES QUE SE RIERAN PORQUE CUANDO SE RÍEN CHILLAN COMO RATAS. EN FIN. UN POVO DE MIERDA. CON MUCHO PLACER PERO CON GRANDES REPRESALIAS. Hay gente que no tiene educación ni para reirse.

•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•	•

Francisco Antonio Ruiz Caballero.